**ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ**

**БИРОФЕЛЬДСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**БИРОБИДЖАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ЕВРЕЙСКОЙ АВТОНОМНОЙ ОБЛАСТИ**

**от 05 апреля 2021 года № 11**

**с. Бирофельд**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование Постановления | Номер  РЕШЕНИЯ | Дата принятия |
| 1. | О внесении изменений в решение Собрания депутатов от 28.12.2020 № 118 «О бюджете Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов» | 135 | 23.03.2021 |
| 2. | О повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» | 136 | 05.04.2021 |
| 3. | О повышении размеров должностных окладов муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения | 137 | 05.04.2021 |
| 4. | О повышении размеров ежемесячной выплаты за классный чин муниципальным служащим администрации Бирофельдского сельского поселения | 138 | 05.04.2021 |
| 5. | О признании утратившим силу некоторых решений Собрания депутатов муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» | 139 | 05.04.2021 |

**Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»**

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

05.04.2021 № 136

с. Бирофельд

О повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 [№ 131-ФЗ](../../../../../../content/act/96e20c02-1b12-465a-b64c-24aa92270007.html) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», целях реализации требований статьи 134 [Трудового кодекса](../../../../../../content/act/b11798ff-43b9-49db-b06c-4223f9d555e2.html) Российской Федерации, Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области  Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

     1. Повысить с 01 октября 2020 года в 1,03 раза размер денежного вознаграждения  главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение», установленного решением Собрания депутатов Бирофельдского сельского поселения от 09.04.2019 № 27 «О размерах денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области.

     2. Установить, что при повышении размера денежного вознаграждения  главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» размер денежного вознаграждения  подлежит округлению до целого рубля в сторону увеличения.

     3. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения.

     4. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2020 года.

Глава сельского поселения М.Ю.Алексеевских

**Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»**

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

05.04.2021 № 138

с. Бирофельд

О повышении размеров ежемесячной выплаты за классный чин муниципальным служащим администрации Бирофельдского сельского поселения

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 [№ 131-ФЗ](../../../../../../content/act/96e20c02-1b12-465a-b64c-24aa92270007.html) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», в целях реализации требований статьи 134 [Трудового кодекса](../../../../../../content/act/b11798ff-43b9-49db-b06c-4223f9d555e2.html) Российской Федерации, законом Еврейской автономной области от 25.04.2007 [№ 127-ОЗ](../../../../../../content/act/0f05c55b-30ac-4452-a7fe-83c12f2f4849.html) «О некоторых вопросах муниципальной службы в Еврейской автономной области», Уставом муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

1. Повысить с 01 октября 2020 года в 1,03 раза размеры ежемесячной выплаты за классный чин муниципальным служащим администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение», установленные решением Собрания депутатов Бирофельдского сельского поселения от [09.04.2019 №](../../../../../../content/act/6ea34f31-c13f-4be6-8567-7f1066b74d2e.doc) 36 «Об утверждении размеров должностных окладов и размеров ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих муниципальной службы в администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение».

2. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения.

3. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2020 года.

Глава сельского поселения М.Ю.Алексеевских

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

23.03. 2021 № 135 с. Бирофельд

О внесении изменений в решение Собрания депутатов от 28.12.2020 № 118 «О бюджете Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов»

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации и Уставом муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области Собрание депутатов

РЕШИЛО:

1. Внести в решение Собрания депутатов от 28.12.2020 № 118 «О бюджете Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов» (с изменениями от 28.01.2021 № 130) следующие изменения:

1.1. Утвердить в новой редакции прилагаемые:

- ведомственную структуру расходов бюджета Бирофельдского сельского поселения на 2021 год согласно приложению 4 к настоящему решению;

- ведомственную структуру расходов бюджета Бирофельдского сельского поселения на плановый период 2022 и 2023 годов согласно приложению 5 к настоящему решению

- распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов на 2021 год согласно приложению 6 к настоящему решению;

- распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов на плановый период 2022 и 2023 годов согласно приложению 7 к настоящему решению;

- распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов на 2021 год согласно приложению 8 к настоящему решению;

- распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов на плановый период 2022 и 2023 годов согласно приложению 9 к настоящему решению.

2. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию Собрания депутатов по бюджету, налогам и сборам (Дмитриев Н.В.)

3. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района.

4. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования.

Глава сельского поселения М.Ю.Алексеевских

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | | |  |  |
| **Ведомственная структура расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО на 2021 год** | | | | | |  |  |
|  |  |  |  |  | (руб.) |  |  |
| **Наименование** |  | | | | **ВСЕГО НА ГОД** |  |  |
| **ГРБС** | **РЗ,ПР** | **ЦСР** | **ВР** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | 6 |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Администрация Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области** | ***615*** | ***00.00*** | 00 0 00 00000 | ***000*** | ***###########*** |  |  |
| *Общегосударственные вопросы* | *615* | *01.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *5 655 759,75* |  |  |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 615 | 01.02 | 00 0 00 00000 | 000 | 1 389 323,41 |  |  |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | 615 | 01.02 | 71 0 00 00000 | 000 | 1 389 323,41 |  |  |
| Глава муниципального образования | 615 | 01.02 | 71 1 00 00000 | 000 | 1 389 323,41 |  |  |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников органов местного самоуправления | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 000 | 1 389 323,41 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 100 | 1 389 323,41 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 120 | 1 389 323,41 |  |  |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 615 | 01.04 | 00 0 00 00000 | 000 | 4 052 537,34 |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 0 00 00000 | 000 | 4 052 537,34 |  |  |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 1 00 00000 | 000 | 4 052 537,34 |  |  |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 000 | 2 865 240,83 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 100 | 2 865 240,83 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 120 | 2 865 240,83 |  |  |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 000 | 1 187 296,51 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 200 | 1 187 246,51 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 240 | 1 187 246,51 |  |  |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 800 | 50,00 |  |  |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 850 | 50,00 |  |  |
| Другие общегосударственные вопросы | 615 | 01.13 | 00 0 00 00000 | 000 | 213 899,00 |  |  |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2023 годы" | 615 | 01.13 | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 |  |  |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 615 | 01.13 | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 |  |  |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 |  |  |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2019-2023 годы» | 615 | 01.13 | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 615 | 01.13 | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | .01.13 | 73 0 00 00000 | 000 | 210 899,00 |  |  |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 01.13 | 73 2 00 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 000 | 1000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 200 | 1 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 240 | 1 000,00 |  |  |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00000 | 000 | 209 899,00 |  |  |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 000 | 59 899,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 200 | 55 300,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 240 | 55 300,00 |  |  |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 800 | 4 599,00 |  |  |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 850 | 4 599,00 |  |  |
| Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 000 | 150 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 200 | 150 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 240 | 150 000,00 |  |  |
| *Национальная оборона* | *615* | *02.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *177 800,00* |  |  |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 615 | 02.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 177 800,00 |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 02 03 | 73 0 00 00000 | 000 | 177 800,00 |  |  |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 02.03 | 73 2 00 00000 | 000 | 177 800,00 |  |  |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 000 | 177 800,00 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 100 | 132 679,35 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 120 | 132 679,35 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 200 | 45 120,65 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 240 | 45 120,65 |  |  |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | *615* | *03.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *317 225,50* |  |  |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 615 | 03.10 | 00 0 00 00000 | 000 | 317 225,50 |  |  |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2019-2023 годы" | 615 | 03.10 | 02 0 00 00000 | 000 | 317 225,50 |  |  |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 615 | 03.10 | 02 0 02 00000 | 000 | 317225,50 |  |  |
| Мероприятия по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 000 | 317 225,50 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 200 | 317 225,50 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 240 | 317 225,50 |  |  |
| *Национальная экономика* | *615* | *04.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *7 200,00* |  |  |
| *Сельское хозяйство и рыбаловство* | *615* | *04.05* | *00 0 00 00000* | *000* | *6 200,00* |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | *615* | *04.05* | 73 0 00 00000 | *000* | *6 200,00* |  |  |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | *615* | *04.05* | 73 2 00 00000 | *000* | *6 200,00* |  |  |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по предоставлению гражданам актов, необходимых для получения государственной поддержки личных подсобных хозяйств населения по субсидированию части затрат | 615 | 04.05 | 73 2 00 02100 | 000 | 6 200,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 04.05 | 73 2 00 02100 | 200 | 6 200,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 04.05 | 73 2 00 02100 | 240 | 6 200,00 |  |  |
| Другие вопросы национальной экономики | 615 | .04.12 | 00 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2019-2023 годы"" | 615 | .04.12 | 06 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | 615 | .04.12 | 06 0 02 00000 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 000 | 1 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 200 | 1 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 240 | 1 000,00 |  |  |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | *615* | *05 00* | *00 0 00 00000* | *000* | *1 124 930,36* |  |  |
| Жилищное хозяйство | 615 | 05.01 | *00 0 00 00000* | 000 | *88 710,36* |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 0 00 00000* | 000 | *88 710,36* |  |  |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 3 00 00000* | 000 | *88 710,36* |  |  |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 000 | 88710,36 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 200 | *88 710,36* |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | *615* | *05.01* | *73 3 00 40834* | *240* | *88 710,36* |  |  |
| *Благоустройство* | *615* | *05.03* | 00 0 00 00000 | *000* | *1 036 220,00* |  |  |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы"* | 615 | 05.03 | 03 0 00 00000 | *000* | *460 200,00* |  |  |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 615 | 05.03 | 03 0 01 00000 | *000* | *310 200,00* |  |  |
| Совершенствование системы уличного освещения | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 000 | 310 200,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 200 | 310 200,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 240 | 310 200,00 |  |  |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 615 | 05.03 | 03 0 02 00000 | 000 | 50 000,00 |  |  |
| Организация и содержание мест захоронений | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 000 | 50000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 200 | 50 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 240 | 50 000,00 |  |  |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 615 | 05.03 | 03 0 04 00000 | 000 | 100 000,00 |  |  |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 000 | 100 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 200 | 100 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 240 | 100 000,00 |  |  |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | 615 | 05.03 | 10 0 00 00000 | 000 | 576 020,00 |  |  |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | 615 | 05.03 | 10 0 F2 00000 | 000 | 576 020,00 |  |  |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 000 | 576 020,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 200 | 576 020,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 240 | 576 020,00 |  |  |
| *Культура, кинематография* | *615* | *08.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *7 709 449,00* |  |  |
| Культура | 615 | 08.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 7 709 449,00 |  |  |
| Муниципальная программа"Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | 615 | 08.01 | 04 0 00 00000 | 000 | 7 709 449,00 |  |  |
| Мероприятие " Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | *615* | *08.01* | 04 0 01 00000 | *000* | *1 723 033,00* |  |  |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 000 | 1 723 033,00 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 100 | 1 163 587,00 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 110 | 1 163 587,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 200 | 559 446,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 240 | 559 446,00 |  |  |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | *615* | *08.01* | 04 0 02 00000 | *000* | 5 961 416,00 |  |  |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казеных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 000 | *5 961 416,00* |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 100 | 3 541 900,00 |  |  |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 110 | 3 541 900,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 200 | 2 389 466,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 240 | 2 389 466,00 |  |  |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 800 | 30 050,00 |  |  |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 850 | 30 050,00 |  |  |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 615 | 08.01 | 04 0 03 00000 | 000 | 20 000,00 |  |  |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 000 | 20 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 200 | 20 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 240 | 20 000,00 |  |  |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 615 | 08.01 | 04 0 04 00000 | 000 | 5 000,00 |  |  |
| Сохранение объектов культурного наследия | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 000 | 5000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 200 | 5 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 240 | 5 000,00 |  |  |
| *Социальная политика* | *615* | *10.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *223 644,00* |  |  |
| Пенсионное обеспечение | 615 | 10.01 | 00 0 00 00000 | 000 | *223 644,00* |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 0 00 00000 | 000 | *223 644,00* |  |  |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 3 00 00000 | 000 | 223 644,00 |  |  |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 000 | 223 644,00 |  |  |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 300 | 223 644,00 |  |  |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 310 | 223 644,00 |  |  |
| *Физическая культура и спорт* | *615* | *11.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *3 000,00* |  |  |
| *Физическая культура* | *615* | *11.01* | 00 0 00 00000 | *000* | *3 000,00* |  |  |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | 615 | 11.01 | 05 0 00 00000 | 000 | 3 000,00 |  |  |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | 615 | 11.01 | 05 0 04 00000 | 000 | 3 000,00 |  |  |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 000 | 3 000,00 |  |  |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 200 | 3 000,00 |  |  |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 240 | 3 000,00 |  |  |
| *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | *615* | *14.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *34 380,00* |  |  |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 615 | 14.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 34 380,00 |  |  |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 34 380,00 |  |  |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 3 00 00000 | 000 | 34380,00 |  |  |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 000 | 34380,00 |  |  |
| Межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 500 | 34 380,00 |  |  |
| Иные межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 540 | 34 380,00 |  |  |
| Всего расходов: |  |  |  |  | 15 253 388,61 |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | | | | | | | |  | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | |
|  | **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО на 2021 год** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | (руб.) | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| **Наименование** | **Наименование** | | | | | | | | | | | **Коды бюджетной классификации** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | **ВСЕГО НА ГОД** | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| **РЗ, ПР** | | | | | | | | | | | | | **ЦСР** | | | | | | | | | | | | | | | | **ВР** | | | | | | | | | | |
|  | **1** | | | | | | | | | | | **3** | | | | | | | | | | | | | **4** | | | | | | | | | | | | | | | | **5** | | | | | | | | | | | 6 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| *Общегосударственные вопросы* | | | | | | | | | | | | *01.00* | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *5 655 759,75* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 71 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Глава муниципального образования | | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 71 1 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 100 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 01.02 | | | | | | | | | | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 120 | | | | | | | | | | | 1 389 323,41 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 4 052 537,34 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 4 052 537,34 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 4 052 537,34 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 2 865 240,83 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 100 | | | | | | | | | | | 2 865 240,83 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | | | | | | | | | | | 120 | | | | | | | | | | | 2 865 240,83 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 187 296,51 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 1 187 246,51 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 1 187 246,51 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 800 | | | | | | | | | | | 50,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | 01.04 | | | | | | | | | | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 850 | | | | | | | | | | | 50,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 213 899,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2023 годы" | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 08 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 08 0 01 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2019-2023 годы» | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 09 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 09 0 01 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 210 899,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 209 899,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 59 899,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 55 300,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 55 300,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 800 | | | | | | | | | | | 4 599,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | | | | | | | | | | | 850 | | | | | | | | | | | 4 599,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 20000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 20000 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 01.13 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 20000 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| *Национальная оборона* | | | | | | | | | | | | *02.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *177 800,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 177 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 177 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 177 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 177 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | | | | | | | | | | | 100 | | | | | | | | | | | 132 679,35 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | | | | | | | | | | | 120 | | | | | | | | | | | 132 679,35 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 45 120,65 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 02.03 | | | | | | | | | | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 45 120,65 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | | | | | | | | | | | | *03.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *317 225,50* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа "Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | *02 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | 02 0 02 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Мероприятия по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 03.10 | | | | | | | | | | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 317 225,50 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Национальная экономика* | | | | | | | | | | | *04.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *7 200,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Сельское хозяйство и рыбаловство | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *73 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *73 2 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Осуществление отдельных государственных полномочий по предоставлению гражданам актов, необходимых для получения государственной поддержки личных подсобных хозяйств населения по субсидированию части затрат | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 04.05 | | | | | | | | | | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Другие вопросы национальной экономики | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2019-2023 годы"" | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 06 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 06 0 02 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | .04.12 | | | | | | | | | | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | | | | | | | | | | | | *05 00* | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *1 124 930,36* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Жилищное хозяйство | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 88 710,36 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| *Благоустройство* | | | | | | | | | | | | *05.03* | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 036 220,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы"* | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 460 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 01 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 310 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
| Совершенствование системы уличного освещения | | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 310 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 310 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 310 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 02 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Организация и содержание мест захоронений | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 50000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 04 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Прочие мероприятия по благоустройству | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 10 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 576 020,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 10 0 F2 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 576 020,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Реализация программ формирования современной городской среды | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 576 020,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 576 020,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 05.03 | | | | | | | | | | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 576 020,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Культура, кинематография* | | | | | | | | | | | *08.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | 7 709 449,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Культура | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 7 709 449,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 7 709 449,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 723 033,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 1 723 033,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 100 | | | | | | | | | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 110 | | | | | | | | | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 559 446,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 559 446,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 5 961 416,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 5 961 416,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 100 | | | | | | | | | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 110 | | | | | | | | | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 2 389 466,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 2 389 466,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 800 | | | | | | | | | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | | | | | | | | | | | 850 | | | | | | | | | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 03 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 04 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Сохранение объектов культурного наследия | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 08.01 | | | | | | | | | | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Социальная политика* | | | | | | | | | | | *10.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Пенсионное обеспечение | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | | | | | | | | | | | 300 | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | | | 10.01 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | | | | | | | | | | | 310 | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Физическая культура и спорт* | | | | | | | | | | | *11.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 00000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *3 000,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Физическая культура | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 05 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 05 0 04 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | | | | | | | | | | | 200 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | | | 11.01 | | | | | | | | | | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | | | | | | | | | | | 240 | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | | | | | | | | | | | *14.00* | | | | | | | | | | | | | *00 0 00 0000* | | | | | | | | | | | | | | | | *000* | | | | | | | | | | | *34 380,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 00 0 00 0000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 00000 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопровов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 60130 | | | | | | | | | | | | | | | | 000 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 60130 | | | | | | | | | | | | | | | | 500 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | | | 14.03 | | | | | | | | | | | | | 73 3 00 60130 | | | | | | | | | | | | | | | | 540 | | | | | | | | | | | 34 380,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | Всего расходов: | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | ***###########*** | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |
|  | | | | |  | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО на плановый период 2022 и 2023 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
|  | | | | |  | |  | | | | | | |  | | | (руб.) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | | | | | **Коды бюджетной классификации** | | | | | | | | | | | | **2022 год** | | | | | | | | | | | | | | | | **2023 год** | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| **РЗ, ПР** | | **ЦСР** | | | | | | | **ВР** | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |
| **1** | | | | | **3** | | **4** | | | | | | | **5** | | | 6 | | | | | | | | | | | | | | | | **7** | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Общегосударственные вопросы* | | | | | *01.00* | | 00 0 00 00000 | | | | | | | *000* | | | *4 879 840,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *3 812 070,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | 01.02 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | | | | | 01.02 | | 71 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Глава муниципального образования | | | | | 01.02 | | 71 1 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | | 01.02 | | 71 1 00 00110 | | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | 01.02 | | 71 1 00 00110 | | | | | | | 100 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | 01.02 | | 71 1 00 00110 | | | | | | | 120 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1148000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | 01.04 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 491 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 01.04 | | 73 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 491 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 491 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00110 | | | | | | | 000 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00110 | | | | | | | 100 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00110 | | | | | | | 120 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00190 | | | | | | | 000 | | | 841 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00190 | | | | | | | 200 | | | 841 094,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 618 323,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00190 | | | | | | | 240 | | | 841 094,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 618 323,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00190 | | | | | | | 800 | | | 46,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 47,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | 01.04 | | 73 1 00 00190 | | | | | | | 850 | | | 46,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 47,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Другие общегосударственные вопросы | | | | | 01.13 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 48 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 45 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2023 годы" | | | | | 01.13 | | 08 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | | | | | 01.13 | | 08 0 01 00000 | | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | | | | | 01.13 | | 08 0 01 13300 | | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 08 0 01 13300 | | | | | | | 200 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 08 0 01 13300 | | | | | | | 240 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2019-2023 годы» | | | | | 01.13 | | 09 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | | | | | 01.13 | | 09 0 01 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | | | | | 01.13 | | 09 0 01 13350 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 09 0 01 13350 | | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 09 0 01 13350 | | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 01.13 | | 73 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 45 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 45 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | 01.13 | | 73 2 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | | | | | 01.13 | | 73 2 00 21270 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 73 2 00 21270 | | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 73 2 00 21270 | | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00190 | | | | | | | 000 | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00190 | | | | | | | 200 | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00190 | | | | | | | 240 | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00190 | | | | | | | 800 | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | 01.13 | | 73 3 00 00190 | | | | | | | 850 | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Национальная оборона* | | | | | *02.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | *179 700,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *186 900,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | | | | | 02.03 | | *00 0 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 179 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 02.03 | | 73 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 179 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | 02.03 | | 73 2 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 179 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | | | | 02.03 | | 73 2 00 51180 | | | | | | | 000 | | | 179 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | 02.03 | | 73 2 00 51180 | | | | | | | 100 | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | 02.03 | | 73 2 00 51180 | | | | | | | 120 | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 02.03 | | 73 2 00 51180 | | | | | | | 200 | | | 49 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 57 100,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 02.03 | | 73 2 00 51180 | | | | | | | 240 | | | 49 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 57 100,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | | | | | *03.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | *102 000,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *102 000,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | | | | | 03.10 | | *00 0 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | | | | 03.10 | | *02 0 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | | | | | 03.10 | | 02 0 02 00000 | | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятия по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | | | | | 03.10 | | 02 0 02 70000 | | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 03.10 | | 02 0 02 70000 | | | | | | | 200 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 03.10 | | 02 0 02 70000 | | | | | | | 240 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Национальная экономика* | | | | | *04.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | *7 200,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *6 200,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Сельское хозяйство и рыбаловство | | | | | 04.05 | | *00 0 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 04.05 | | *73 0 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | | 04.05 | | *73 2 00 00000* | | | | | | | 000 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по предоставлению гражданам актов, необходимых для получения государственной поддержки личных подсобных хозяйств населения по субсидированию части затрат | | | | | 04.05 | | *73 2 00 02100* | | | | | | | 000 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 04.05 | | *73 2 00 02100* | | | | | | | 200 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 04.05 | | *73 2 00 02100* | | | | | | | 240 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | *6 200,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Другие вопросы национальной экономики | | | | | 04.12 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение" Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2019-2023 годы"" | | | | | 04.12 | | 06 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства" | | | | | 04.12 | | 06 0 02 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | | | | | 04.12 | | 06 0 02 10390 | | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 04.12 | | 06 0 02 10390 | | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 04.12 | | 06 0 02 10390 | | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | *0,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | | | | | *05 00* | | 00 0 00 00000 | | | | | | | *000* | | | *848 620,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *898 620,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Жилищное хозяйство | | | | | 05.01 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 05.01 | | 73 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 05.01 | | 73 3 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | | | | | 05.01 | | 73 3 00 40834 | | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.01 | | 73 3 00 40834 | | | | | | | 200 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.01 | | 73 3 00 40834 | | | | | | | 240 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Благоустройство | | | | | 05.03 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 798 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 848 620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | | | | 05.03 | | 03 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 230 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 280 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | | | | | 05.03 | | 03 0 01 00000 | | | | | | | 000 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Совершенствование системы уличного освещения | | | | | 05.03 | | 03 0 01 70510 | | | | | | | 000 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 01 70510 | | | | | | | 200 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 01 70510 | | | | | | | 240 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений" | | | | | 05.03 | | 03 0 02 70520 | | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Организация и содержание мест захоронений | | | | | 05.03 | | 03 0 02 70520 | | | | | | | 000 | | | 50000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 02 70520 | | | | | | | 200 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 02 70520 | | | | | | | 240 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | | | | | 05.03 | | 03 0 04 00000 | | | | | | | 000 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Прочие мероприятия по благоустройству | | | | | 05.03 | | 03 0 04 70540 | | | | | | | 000 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 04 70540 | | | | | | | 200 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 03 0 04 70540 | | | | | | | 240 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | | | | | 05.03 | | 10 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 568620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | | | | | 05.03 | | 10 0 F2 00000 | | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Реализация программ формирования современной городской среды | | | | | 05.03 | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | 200 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 05.03 | | 10 0 F2 55550 | | | | | | | 240 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Культура, кинематография* | | | | | *08.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | 6 331 244,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 893 894,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Культура | | | | | 08.01 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 6 331 244,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 893 894,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | | 08.01 | | 04 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 6 331 244,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 6 893 894,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00000 | | | | | | | 000 | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00590 | | | | | | | 000 | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00590 | | | | | | | 100 | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00590 | | | | | | | 110 | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00590 | | | | | | | 200 | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 01 00590 | | | | | | | 240 | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00000 | | | | | | | 000 | | | 4 692 657,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 255 307,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 000 | | | 4 692 657,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 255 307,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 100 | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 110 | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 200 | | | 1 120 707,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 683 357,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 240 | | | 1 120 707,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 1 683 357,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 800 | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | 08.01 | | 04 0 02 00590 | | | | | | | 850 | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | | | | | 08.01 | | 04 0 03 00000 | | | | | | | 000 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | | | | | 08.01 | | 04 0 03 21050 | | | | | | | 000 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 03 21050 | | | | | | | 200 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 03 21050 | | | | | | | 240 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | | | | | 08.01 | | 04 0 04 00000 | | | | | | | 000 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Сохранение объектов культурного наследия | | | | | 08.01 | | 04 0 04 21010 | | | | | | | 000 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 04 21010 | | | | | | | 200 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 08.01 | | 04 0 04 21010 | | | | | | | 240 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Социальная политика* | | | | | *10.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Пенсионное обеспечение | | | | | 10.01 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 10.01 | | 73 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | | 10.01 | | 73 3 00 00000 | | | | | | | 000 | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *223 644,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | | | | | 10.01 | | 73 3 00 01000 | | | | | | | 000 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | 10.01 | | 73 3 00 01000 | | | | | | | 300 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | 10.01 | | 73 3 00 01000 | | | | | | | 310 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| *Физическая культура и спорт* | | | | | *11.00* | | *00 0 00 00000* | | | | | | | *000* | | | *3 000,00* | | | | | | | | | | | | | | | | *3 000,00* | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Физическая культура | | | | | 11.01 | | 00 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | | 11.01 | | 05 0 00 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | | | | | 11.01 | | 05 0 04 00000 | | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | | | | | 11.01 | | 05 0 04 22320 | | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 11.01 | | 05 0 04 22320 | | | | | | | 200 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | 11.01 | | 05 0 04 22320 | | | | | | | 240 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
| Всего расходов: | | | | |  | |  | | | | | | |  | | | ***12 575 248,00*** | | | | | | | | | | | | | | | | ***12 126 328,00*** | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |  | | |  | | | | | | | | | | |
|  | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | | |  | |  | |  | | |  | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | | | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО на 2021 год** | | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | | |  | |  | |  | | |  | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | | | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |
|  | |  | | | |  | | (руб.) | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| **Наименование** | |  | | | | | | **ВСЕГО НА ГОД** | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| **ЦСР** | | | | **ВР** | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| **1** | | **4** | | | | **5** | | 6 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | *02 0 00 00000* | | | | 000 | | 317 225,50 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | | 02 0 02 00000 | | | | 000 | | 317 225,50 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятия по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | | 02 0 02 70000 | | | | 000 | | 317 225,50 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 02 0 02 70000 | | | | 200 | | 317 225,50 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 02 0 02 70000 | | | | 240 | | 317 225,50 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | 03 0 00 00000 | | | | 000 | | 460 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | | 03 0 01 00000 | | | | 000 | | 310 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Совершенствование системы уличного освещения | | 03 0 01 70510 | | | | 000 | | 310 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 01 70510 | | | | 200 | | 310 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 01 70510 | | | | 240 | | 310 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений" | | 03 0 02 00000 | | | | 000 | | 50 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Организация и содержание мест захоронений | | 03 0 02 70520 | | | | 000 | | 50000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 02 70520 | | | | 200 | | 50 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 02 70520 | | | | 240 | | 50 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | | 03 0 04 00000 | | | | 000 | | 100 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Прочие мероприятия по благоустройству | | 03 0 04 70540 | | | | 000 | | 100 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 04 70540 | | | | 200 | | 100 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 04 70540 | | | | 240 | | 100 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | 04 0 00 00000 | | | | 000 | | 7 709 449,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | | 04 0 01 00000 | | | | 000 | | 1 723 033,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | 04 0 01 00590 | | | | 000 | | 1 723 033,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 04 0 01 00590 | | | | 100 | | 1 163 587,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | 04 0 01 00590 | | | | 110 | | 1 163 587,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 01 00590 | | | | 200 | | 559 446,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 01 00590 | | | | 240 | | 559 446,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | | 04 0 02 00000 | | | | 000 | | 5 961 416,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | 04 0 02 00590 | | | | 000 | | 5 961 416,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 04 0 02 00590 | | | | 100 | | 3 541 900,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | 04 0 02 00590 | | | | 110 | | 3 541 900,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 02 00590 | | | | 200 | | 2 389 466,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 02 00590 | | | | 240 | | 2 389 466,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | 04 0 02 00590 | | | | 800 | | 30 050,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | 04 0 02 00590 | | | | 850 | | 30 050,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | | 04 0 03 00000 | | | | 000 | | 20 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | | 04 0 03 21050 | | | | 000 | | 20 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 03 21050 | | | | 200 | | 20 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 03 21050 | | | | 240 | | 20 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | | 04 0 04 00000 | | | | 000 | | 5 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Сохранение объектов культурного наследия | | 04 0 04 21010 | | | | 000 | | 5 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 04 21010 | | | | 200 | | 5 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 04 21010 | | | | 240 | | 5 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | 05 0 00 00000 | | | | 000 | | 3 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | | 05 0 04 00000 | | | | 000 | | 3 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | | 05 0 04 22320 | | | | 000 | | 3 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 0 04 22320 | | | | 200 | | 3 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 05 0 04 22320 | | | | 240 | | 3 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2019-2023 годы"" | | 06 0 00 00000 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | | 06 0 02 00000 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | | 06 0 02 10390 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 06 0 02 10390 | | | | 200 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 06 0 02 10390 | | | | 240 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2023 годы" | | 08 0 00 00000 | | | | 000 | | 2 000,00 | | | | | | |  | | |  | |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | | 08 0 01 00000 | | | | 000 | | 2 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | | 08 0 01 13300 | | | | 000 | | 2 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 0 01 13300 | | | | 200 | | 2 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 0 01 13300 | | | | 240 | | 2 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2019-2023 годы» | | 09 0 00 00000 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | | 09 0 01 00000 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | | 09 0 01 13350 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 09 0 01 13350 | | | | 200 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 09 0 01 13350 | | | | 240 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | | 10 0 00 00000 | | | | 000 | | 576 020,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | | 10 0 F2 00000 | | | | 000 | | 576 020,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Реализация программ формирования современной городской среды | | 10 0 F2 55550 | | | | 000 | | 576 020,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 10 0 F2 55550 | | | | 200 | | 576 020,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 10 0 F2 55550 | | | | 240 | | 576 020,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | | 71 0 00 00000 | | | | 000 | | 1 389 323,41 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Глава муниципального образования | | 71 1 00 00000 | | | | 000 | | 1 389 323,41 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | 71 1 00 00110 | | | | 000 | | 1 389 323,41 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 71 1 00 00110 | | | | 100 | | 1 389 323,41 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 71 1 00 00110 | | | | 120 | | 1 389 323,41 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 0 00 00000 | | | | 000 | | 4 794 170,70 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 1 00 00000 | | | | 000 | | 4 052 537,34 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | 73 1 00 00110 | | | | 000 | | 2 865 240,83 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 73 1 00 00110 | | | | 100 | | 2 865 240,83 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 1 00 00110 | | | | 120 | | 2 865 240,83 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | 73 1 00 00190 | | | | 000 | | 1 187 296,51 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 1 00 00190 | | | | 200 | | 1 187 246,51 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 1 00 00190 | | | | 240 | | 1 187 246,51 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | 73 1 00 00190 | | | | 800 | | 50,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | 73 1 00 00190 | | | | 850 | | 50,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | 73 2 00 00000 | | | | 000 | | 185 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по предоставлению гражданам актов, необходимых для получения государственной поддержки личных подсобных хозяйств населения по субсидированию части затрат | | 73 2 00 02100 | | | | 000 | | 6 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 02100 | | | | 200 | | 6 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 02100 | | | | 240 | | 6 200,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | | 73 2 00 21270 | | | | 000 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 21270 | | | | 200 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 21270 | | | | 240 | | 1 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | 73 2 00 51180 | | | | 000 | | 177 800,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 73 2 00 51180 | | | | 100 | | 132 679,35 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 2 00 51180 | | | | 120 | | 132 679,35 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 51180 | | | | 200 | | 45 120,65 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 51180 | | | | 240 | | 45 120,65 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 3 00 00000 | | | | 000 | | 556 633,36 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | 73 3 00 00190 | | | | 000 | | 59 899,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 00190 | | | | 200 | | 55 300,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 00190 | | | | 240 | | 55 300,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | 73 3 00 00190 | | | | 800 | | 4 599,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | 73 3 00 00190 | | | | 850 | | 4 599,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | | 73 3 00 01000 | | | | 000 | | 223 644,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | 73 3 00 01000 | | | | 300 | | 223 644,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | 73 3 00 01000 | | | | 310 | | 223 644,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | | 73 3 00 20000 | | | | 000 | | 150 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 20000 | | | | 200 | | 150 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 20000 | | | | 240 | | 150 000,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | | 73 3 00 40834 | | | | 000 | | 88 710,36 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 40834 | | | | 200 | | 88 710,36 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 40834 | | | | 240 | | 88 710,36 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопровов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 73 3 00 60130 | | | | 000 | | 34 380,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Межбюджетные трансферты | | 73 3 00 60130 | | | | 500 | | 34 380,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Иные межбюджетные трансферты | | 73 3 00 60130 | | | | 540 | | 34 380,00 | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
| Всего расходов: | |  | | | |  | | ***15 253 388,61*** | | | | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | |  | | |  | | |  | |  | |  | |  | | |  | |  | | | | |  | | |  | | |  | | |  | | |  | |  | |  | | | | |  | | |  | |  | | | |  | |  | |  | | |  | |  | |  | |  | | | |  | |  | |  | | | |  | | |  | | |  | |  | | |  | | |
|  | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО на плановый период 2022 и 2023 годов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
|  | | | |  | | | | | |  | | | (руб.) | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| **Наименование** | | | |  | | | | | | | | | **2022 год** | | | | | | | | | | | | | | | | | **2023 год** | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| **ЦСР** | | | | | | **ВР** | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |
| 1 | | | | 2 | | | | | | 3 | | | 4 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | | | *02 0 00 00000* | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | | | | 02 0 02 00000 | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятия по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | 000 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | 200 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 02 0 02 70000 | | | | | | 240 | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 102 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы" | | | | 03 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 230 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 280 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | | | | 03 0 01 00000 | | | | | | 000 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Совершенствование системы уличного освещения | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | 000 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | 200 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 01 70510 | | | | | | 240 | | | 100 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 150 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений" | | | | 03 0 02 00000 | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Организация и содержание мест захоронений | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | 000 | | | 50000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | 200 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 02 70520 | | | | | | 240 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | | | | 03 0 04 00000 | | | | | | 000 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Прочие мероприятия по благоустройству | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | 000 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | 200 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 03 0 04 70540 | | | | | | 240 | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 80 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | 04 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 6 331 244,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 6 893 894,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | | | | 04 0 01 00000 | | | | | | 000 | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | 000 | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 613 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | 100 | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | 110 | | | 1 163 587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1163587,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | 200 | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 01 00590 | | | | | | 240 | | | 450 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 450000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | | | | 04 0 02 00000 | | | | | | 000 | | | 4 692 657,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 255 307,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 000 | | | 4 692 657,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 255 307,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 100 | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 110 | | | 3 541 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3541900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 200 | | | 1 120 707,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 683 357,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 240 | | | 1 120 707,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1683357,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 800 | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | 04 0 02 00590 | | | | | | 850 | | | 30 050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 30050,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | | | | 04 0 03 00000 | | | | | | 000 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | 000 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | 200 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 03 21050 | | | | | | 240 | | | 20 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 20000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | | | | 04 0 04 00000 | | | | | | 000 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Сохранение объектов культурного наследия | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | 000 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | 200 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 04 0 04 21010 | | | | | | 240 | | | 5 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 5000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2019-2023 годы | | | | 05 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | | | | 05 0 04 00000 | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | 000 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | 200 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 05 0 04 22320 | | | | | | 240 | | | 3 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3000 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение" Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2019-2023 годы" | | | | 06 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие "Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства" | | | | 06 0 02 00000 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 06 0 02 10390 | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | *0,00* | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2023 годы" | | | | 08 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | | | | 08 0 01 00000 | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | 000 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | 200 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 08 0 01 13300 | | | | | | 240 | | | 2 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2019-2023 годы» | | | | 09 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | | | | 09 0 01 00000 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 09 0 01 13350 | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 0,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | | | | 10 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 568620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | | | | 10 0 F2 00000 | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Реализация программ формирования современной городской среды | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | 000 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | 200 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 10 0 F2 55550 | | | | | | 240 | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 568 620,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | | | | 71 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Глава муниципального образования | | | | 71 1 00 00000 | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | 000 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | 100 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 148 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | 71 1 00 00110 | | | | | | 120 | | | 1 340 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1148000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | | | 73 0 00 00000 | | | | | | 000 | | | 3 996 384,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 3 130 814,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | | | | 73 1 00 00000 | | | | | | 000 | | | 3 491 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | 000 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | 100 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | 73 1 00 00110 | | | | | | 120 | | | 2 650 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 2 000 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | 000 | | | 841 140,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 618 370,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | 200 | | | 841 094,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 618 323,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | 240 | | | 841 094,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 618 323,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | 800 | | | 46,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 47,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | 73 1 00 00190 | | | | | | 850 | | | 46,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 47,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | | | 73 2 00 00000 | | | | | | 000 | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 194 100,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | 000 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | 200 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 2 00 21270 | | | | | | 240 | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по предоставлению гражданам актов, необходимых для получения государственной поддержки личных подсобных хозяйств населения по субсидированию части затрат | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | 000 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | 200 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | *73 2 00 02100* | | | | | | 240 | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 6 200,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | 000 | | | 179 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 186 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | 100 | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | 120 | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 129 800,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | 200 | | | 49 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 57 100,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 2 00 51180 | | | | | | 240 | | | 49 900,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 57 100,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | | | 73 3 00 00000 | | | | | | 000 | | | 318 344,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 318 344,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | 000 | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 44 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | 200 | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | 240 | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 40 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | 800 | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | 73 3 00 00190 | | | | | | 850 | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 4 700,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | 000 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | 300 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | 73 3 00 01000 | | | | | | 310 | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 223 644,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | 000 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | 200 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | 73 3 00 40834 | | | | | | 240 | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | 50 000,00 | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |
| Всего расходов: | | | |  | | | | | |  | | | ***#ССЫЛКА!*** | | | | | | | | | | | | | | | | | ***#ССЫЛКА!*** | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | |  | | |

Пояснительная записка к решению Собрания депутатов

«О внесении дополнений и изменений в решение Собрания депутатов от 28.12.2020 № 118 «О бюджете Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов»

Внесение изменений в решение Собрания депутатов «О бюджете Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов» вызвано необходимостью уточнения расходной части бюджета.

**В расходную часть бюджета на 2021 год внесены следующие изменения:**

Раздел 01 «Общегосударственные вопросы» увеличен на сумму +110474,50 рублей, в том числе:

- увеличены расходы по коду 0104 73 1 00 00190 240 на сумму +110575,50 рублей на оплату текущий ремонт здания администрации;

- уменьшены расходы по коду 0113 73 3 00 00190 853 на сумму -101,0 рублей;

Раздел 03 «Национальная безопасность и правоохранительная деятельность» увеличен на сумму +111225,50 рублей, в том числе:

- увеличены расходы по коду 03 10 02 0 02 70000 240 на сумму +117225,50 рублей на минерализацию полос

- уменьшены расходы по коду 03 10 12 0 02 12020 240 на сумму -2000,00 рублей

- уменьшены расходы по коду 03 10 13 0 02 13200 240 на сумму -1000,00 рублей

- уменьшены расходы по коду 03 10 13 0 05 13500 240 на сумму -1500,00 рублей

- уменьшены расходы по коду 03 10 13 0 06 13600 240 на сумму -1500,00рублей

Раздел 05 «Благоустройство» уменьшен на сумму +-221700,00 рублей, в том числе:

- уменьшены расходы по коду 0503 03 0 02 70520 240 на сумму -50000,00 рублей;

- уменьшены расходы по коду 0503 03 0 04 70540 240 на сумму -171700,00 рублей.

**В расходную часть бюджета на 2022 год внесены следующие изменения:**

В раздел 03 «Национальная безопасность и правоохранительная деятельность» внесены следующие изменения, в том числе:

- увеличены расходы по коду 03 10 02 0 02 70000 240 на сумму +2000,00 рублей на минерализацию полос

- уменьшены расходы по коду 03 10 12 0 02 12020 240 на сумму -2000,00 рублей

**В расходную часть бюджета на 2023 год внесены следующие изменения:**

В раздел 03 «Национальная безопасность и правоохранительная деятельность» внесены следующие изменения, в том числе:

- увеличены расходы по коду 03 10 02 0 02 70000 240 на сумму +2000,00 рублей на минерализацию полос

- уменьшены расходы по коду 03 10 12 0 02 12020 240 на сумму -2000,00 рублей

**Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»**

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

05.04.2021 № 139

с. Бирофельд

О признании утратившим силу некоторых решений Собрания депутатов муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»

     Собрание депутатов

РЕШИЛО:

     1. Признать утратившим силу некоторые решения Собрания депутатов муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»:

- от 18.04.2008 № 199 «Об утверждении Положения «Об автомобильных дорогах и дорожной деятельности на территории муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»;

- от 27.12.2010 № 210 «Об утверждении Правил установления и использования полос отвода, автомобильных дорог общего пользования местного значения в границах населенных пунктов Бирофельдского сельского поселения».

     2. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения.

     4. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования.

Глава сельского поселения М.Ю.Алексеевских

**Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»**

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

05.04.2021 № 137 с. Бирофельд

О повышении размеров должностных окладов муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения

     В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 [№ 131-ФЗ](../../../../../../content/act/96e20c02-1b12-465a-b64c-24aa92270007.html) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», в  целях реализации требований статьи 134 [Трудового кодекса](../../../../../../content/act/b11798ff-43b9-49db-b06c-4223f9d555e2.html) Российской Федерации, Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области  Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

     1. Повысить с 01 октября 2020 года в 1,03 раза размеры должностных окладов муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение», утвержденные решением Собрания депутатов от [09.04.2019 №](../../../../../../content/act/6ea34f31-c13f-4be6-8567-7f1066b74d2e.doc) 36 «Об утверждении размеров должностных окладов и размеров ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих муниципальной службы в администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение».

     2. Установить, что при повышении размеров должностных окладов муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» размеры должностных окладов подлежат округлению до целого рубля в сторону увеличения.

     3. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения.

     4. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2020 года.

Глава сельского поселения М.Ю.Алексеевских